



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



PROYECTO DE DECLARACIÓN
LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES:

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder ejecutivo declare de interés Provincial el "VII CONGRESO MUNDIAL DE COMUNICACIONES EN PODOLOGÍA", en homenaje al Podólogo Emilio S. Onorato, a realizarse los días 29, 30 y 31 de octubre de 2010 en el salón Auditorium del Hotel Bauen, avenida Callao Nº 360, de la ciudad Autónoma de Buenos Aires, organizado por la Confederación Latinoamericana de Podólogos y la Federación Argentina de Podólogos de la Provincia de Buenos Aires.

Dr. RAUL JOAQUIN PÉREZ
Presidente
Bloque F. p V. / P.J.
H. C. Diputados Prov. de Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



FUNDAMENTOS

Con la organización por parte de la Confederación Latinoamericana de Podólogos y la ejecución a cargo de la Federación Argentina de Podólogos de la Provincia de Buenos Aires, se llevará a cabo en la ciudad de Buenos Aires el VII CONGRESO MUNDIAL DE COMUNICACIONES EN PODOLOGIA.

Dicho evento convocará a disertantes profesionales de distintos países especialistas en Podología, que compartirán conocimientos y experiencias recogidas en su ámbito de actuación con los asistentes que concurrirán de diferentes lugares del mundo.

El Congreso a realizarse tiene como objeto brindar la posibilidad de que los podólogos en actividad puedan actualizarse en la materia de su competencia, a fin de volcar luego los aprendizajes y las experiencias que les sean transmitidos, en la práctica profesional, asistiendo y previniendo enfermedades que afectan al pie.

Es sabido que la Podología, como especialidad, tiene crecientes niveles de integración en los equipos de salud, resultando entonces que la asistencia podológica es de fundamental importancia en la prevención de las lesiones del pie, prevención que a su vez incide en la posibilidad de lograr el bienestar corporal general de las personas.

La Federación Argentina de Podólogos de la Provincia de Buenos Aires trabaja con el objetivo de brindar a los profesionales de la podología la posibilidad de alcanzar un óptimo nivel académico, mediante el intercambio de técnicas y conocimientos aplicados en distintos ámbitos y países, siendo entonces el evento propicio para ello el VII Congreso Mundial de Comunicaciones en Podología a realizarse en la ciudad de Buenos Aires en el próximo mes de Octubre.

Dr. RAUL JOAQUIN PÉREZ
Presidente
Bloque F. p V. / P.J.
H. C. Diputados Prov. de Bs. As